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2021～22年度 国際ロータリー会長
シェカール・メータ 氏

5月は青少年奉仕月間です。

2021～2022年度（第64期　鶴田年度）
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　アイラ島では珍しいノンピー
テッドウイスキーです。つまり
麦芽の乾燥時にピートを使わ
ないためピート香のないウイス
キーです。このブルックラディ
蒸留所はピート香（フェノール
値）をものすごく高めてみたり、
逆に全く使わなかったりと大変
に興味深い蒸留所です。
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●点　鐘 会　長　　　　

●ロータリーソング 四つのテスト

●ビジター紹介 親睦活動委員会

●幹事報告・委員会報告

●会食

●芸能人卓話　　　　　　　　　　　　 高松新一様（オジンオズボーン）

●にこにこBOX　　　　　　　　　　　 S.A.A

●出席報告 出席委員会

●点　鐘 会　長

●ロータリーソング それでこそロータリー



ミニ卓話ミニ卓話

前回の例会報告前回の例会報告前回の例会報告

大槻　利夫 会員

鶴田　一郎会長会長挨拶

　連休も終わり、大分暑い日が多くなってきました。今月はたくさんの活
動が予定されています。楽しく、有意義な奉仕活動です。又クラブとの交
流も企画されています。新しい米山奨学生も例会に参加致します。ベトナ
ムの方です。色々な国の人とお話しをする事で、その中から習慣や気候等
の情報も得られることと思います。今月22日に行うロータリーの台所は、
地域の方々、日本に留学している学生、米山奨学生、筑波大学生、ロータ
リーメンバー、メンバーのご家族等、色々な人々が集まります。カレーや
コロッケを作ったり、作物の植付もプログラムに入っています。次年度も
継続されると聞いていますので、どうぞご参加ください。5月1４、１５日はコロナの影響で中断してい
た秘湯の会・職場見学会です。米山梅吉記念館の訪問をします。職業奉仕委員会の計画で沼津方面に行
きます。記念館には土浦ロータリークラブバナーを訪問記念として掲載して頂く事になっています。米
山奨学生は記念館を訪問する事になっていますが、ロータリアンは訪問する機会が少ないと思います。
例会でその模様をご報告出来ると思います。

皆さんこんにちは
いつもお世話になっています大槻です。
今回は、プログラム委員長から声をかけて頂きまして、ミニ卓話をさせて
頂きたいと思います。
　私は、ロータリーに入会する以前は、７年間弱土浦 JCに所属をして、
指導力委員会の LIAで過しました。その様な事から、ロータリーにも声を
掛けて頂き、１月に石川　清人先生と入会する事が出来ました。会場は常
陽銀行土浦支店６階大会議室でした。その中で、お顔を見た事のある方々
がおり、ちょっと安心致しました。近所の神林正雄さんもおりました。各
テーブルを廻り挨拶をさせて頂いた覚えはありますが、その時の食事とか、卓話とかは、全く覚えてお
りません。その後、何回か例会に出席後、霞月楼さんで懇親会があり宴も盛り上がっている時、佐藤さ
んから声を掛けて頂きました。新人だから特別目を掛けていただいたと思い、恐る恐る近づいて、お酌
をさせて頂きながらよろしくお願いしますと、他の方々にもお酌して廻った覚えがあります。
　神林さんとは入会して数年が過ぎてからですが、お茶を御馳走になり、何度か伺う機会がありました。
ある時「器」が入ったので見に来ないかと言われ、お伺いした事もありました。もちろん、板谷波山の
器でした。その度、奥様が裏から一点ずつ丁寧に出して来て、先生が説明をする分けです。説明が終ると、
桐の箱に戻すのが、奥様の役目で、これが大変でして、和紙及び布に包み、桐箱に収める。和紙を丸め
て器が動かない様にし、蓋をして収め、次に紐掛けして終るのですが高価な器は二重箱にしている為も
う一つの箱に収めて、裏の金庫へ戻す。二点あればその動作をもう一度くり返す。奥様にしては大変な
事を任されていたのだと思いました。この作品は、どの位の値なのか、先生に聞けないがある方に聞い
て見ました。何百万円でも買えないだろうと言われました。ビックリした次第です。私も陶磁器は少し
は興味がありますが波山の焼物は一生涯においても手にする事が出来ない事が分かりました。現在、神
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例会の様子

林先生の作品は、下館市に寄付されており、今下館及び、下妻の３ヶ所で、波山展を開催されているの
で見学したいと思っている所です。
　話は変って、第３９期（25年前）会員数 92名、上野会長、私が幹事を受けまして毎週例会日の前日、
又は前々日に伺って診察の合間に、打ち合せをし、例会に望んでました。その時のガバナーが、土浦か
ら輩出した佐藤二郎さんです。地区内は公式訪問等着々と進めて順調でした。クラブ例会も進んでいき
ましたが、12月になり、佐藤ガバナーが阿見クラブを創立したいと言う事になり、それから大変忙し
く動き廻った気がしました。阿見の公民館、マイアミＳＣ、商工会館などで、準備会を何回か開き、ロー
タリーとか、定款細則とか、同業者はまずいとか、順番関係なく質疑応答しながら進め、会員数の話に
なり、30名は最低でも増強しようと呼びかけ、皆さんが増強に力を入れたかいもあり、31名の会員で
設立準備会を２月 20日第１回仮例会として行い、創立総会３月 12日、認証状伝達式６月 22日、式典
を自衛隊武器学校で懇親会を、阿見ゴルフクラブで行い成功裏に終了した。少しでもたずさわった私に
とっても思い出に残る一コマです。
　第 45期は（19年前）会員 71名、会長私、幹事が黒田喜文さんでした。色々思い出はありましたが、
その一つに７月スタートして、８月に STAR委員会をかね喜本店にて開催した事です。それまで無かっ
た委員会です。三年未満の会員と、理事役員の「相互理解」と「クラブ活性化の為に」８月下旬に、20
人で開催した。その時、参加した理事役員は、廣瀬昭雄さん、堀越恒夫さん、入会３年未満は何と、鶴
田現会長がおりました。後は転勤したり、退会したり、お亡くなりになったりです。私、今年度情報委
員長なのに、STAR委員会、開催出来ないのも、皮肉なめぐり合せに感じています。そして、第 45期
記念式典どうする話が理事会に出て創立 50周年を盛大に行う事で、今回は内々で行う事になったが親
クラブ子クラブ、陽明クラブに声を掛けて開催しました。記念誌も５年間の報告書としてまとめる事で
進みました。時は平成 15年 5月 15日 18時　元の土浦第一ホテル、現ホテルフィットさん、式典懇親
会、行われた訳ですが私はその日早朝大阪から帰る予定だったのですが 15日朝事故があり帰れなくな
り、土浦では準備万端整えていた所に電話を掛け、今日出席出来ない旨を連絡しました。式典、懇親会
が無事終った事を、大阪の病院で幹事から聞いたのを覚えております。大変皆様にはご迷惑をおかけし
ました。
　第 54期は、大木ガバナーの元、力量不足でしたがガバナー補佐を経験させて頂き、10クラブを、廻
らせて頂き、クラブとの交流が出来た事も、楽しかった思い出でした。
　60期　小原会長　平島幹事の時には、記念式典実行委員長をさせて頂きました。
　まだまだ、想い出はつきませんが 40年間皆様には、支えて頂きました。人生の半分を過ごさせて頂
きました事に感謝申し上げまして、まとまりませんが、ミニ卓話と致します。
ご清聴ありがとうございました。
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「ロータリーの友」紹介「ロータリーの友」紹介

入会記念祝

誕　生　祝

結婚記念祝

平島 会員米山奨学生紹介　奨学金授与　



秘湯の会・職場訪問

土浦南RCとの合同懇親会

メークアップ

5/8　地区大会　本会議　廣瀬（正）
5/9　家庭集会　飯山、臼田、金澤、小坂、佐藤（ぱ）、沼尻、沼田、橋本、堀越、山本
5/11　家庭集会　臼田、大塚、菊池、佐藤（昭）、佐藤（ぱ）、關本、高田（真）、中島（賢）、中山、沼尻、原田、平
島、廣瀬（正）、廣瀬（太）、福田、藤澤、藤田
5/11　TX土浦延伸を実現する会　第二回　鶴田
5/12　家庭集会　大塚、大槻、河合、佐藤（ぱ）、鈴木（實）、鈴木（亮）、關本、髙橋、鶴田、中島（賢）、中島（祥）、
沼尻、沼田、藤澤、渡邊
5/14～15　秘湯の会・職場訪問　飯山、臼田、河合、菊池、佐藤（ぱ）、關本、鶴田、中島（賢）、原田、平島、廣瀬
（正）、藤田
5/17　土浦南RCとの合同懇親会　飯山、臼田、小原、金澤、小坂、佐藤（昭）、佐藤（ぱ）、鈴木（敏）、鈴木（亮）、
高田（真）、髙橋、鶴田、中島（賢）、沼尻、沼田、平島、福田、藤澤、藤田
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審議事項
１．６月例会プログラムについて
　　→案件通り可決承認された。
２．補正予算の計上について
　　→案件通り可決承認された。
３．霞ヶ浦市民協会の団体会員会費について
　　→案件通り可決承認された。
４．土浦市国際交流協会の団体会員会費について
　　→案件通り可決承認された。

中島　賢一幹事第64期　第28回 理事会報告幹事報告
2022年（令和４年）5月12日（木）　　　於：ローブかすみがうら
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にこにこBOX

5/12　計90,000円　累計1,951,000円

例 会 予 告

５月26日 ガバナー補佐退任挨拶　
  次期ガバナー補佐挨拶　
  ミニ卓話（飯山会員）

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
54名 18名 34名 2名 65.38

出 席 報 告

出席　（会場）33 名　（ZOOM）1名

I WANT TO LIVE（JOHNDENVER）
中山　雅彦 会員

私の好きなメロディ

私の好きなメロディ 
II WWANT TO LIVE 

JOHNDENVER 


